

水力発電の比重低下へ

PDE 2029

10年後には50%割る

天然ガスや再生可能電力増加へ

鉱山動力省(MME)が10月末までに暫定版を発表して意見を招請する予定の2029年までのエネルギー10カ年計画(PDE 2029)が、ブラジルの電力業界に大きなパラダイムシフトをもたらすと見られる。

業界は変化を歓迎

ギリエルメ・ロックマン氏



電と太陽光発電のような再生可能エネルギー(同じ期間に22%から32%)によって置き換えられる。新たな枠組みは発電業界の状況変化を反映したものである。18日に予定されるA-6電力オークション(6年後の2025年から供給を開始する発電事業の電力に対する競争入札)では、全体の71.4MWの発電能力のうち32.7%が火力発電、31.6%が水力発電となっており、水力発電は1%にとどまる。

20年もGDPで影響受ける

亜国経済危機がブレーキに

アルゼンチンの経済危機の強い影響を受け、2019年に国内の工業生産が落ち込んだ後、製造業界の回復は、2020年も影響を受け続ける。ゼツリオ・パルガス財団(FGV)は、2018年のブラジルのGDPを0.2%ポイント押し下げた。

善の兆しが見えていない。FGVの研究によると、アルゼンチンへの輸出の落ち込み、製造業と貿易、物流の付加価値に反映されており、2018年のGDPを0.2%ポイント押し下げた。



19年以降の状況を楽観視

国際見本市も大盛況の見込み

隔年で開催されるトラック業界の見本市(フェナトラン)が2015年に開催された時、業界の設備稼働率は30%前後で推移しており、ブリスを設置する積極性を見せたのはわずかだが、その後のほぼ2年間で予想を上回る市場の

成長を達成し、2019年10月14日から18日まで開催されるフェナトランは、名実ともに「お祭りイベント」になると期待されている。メルセデス・ベンツだけでなく、このイベントにおよそ1千人の顧客を呼び込む。またサンペルナ

ルド・ド・カンポの工場訪問といった、顧客に魅力的なトラクションも予定されている。メルセデス・ベンツのラテンアメリカ担当社長は「景気の先行きを楽観視している」とコメントした上で、「2020

年までトラック市場は成長を続けると確信している」と話す。農業だけでなく、他業種からの受注も拡大中だ。シーマー社と土木建築会社、小売会社などを中心に、購入相談を受けているという。

同社長は業界について、金利の下落傾向と様々な改革が可決されるという見通しから、経済を後押ししているという。ただ、GDP成長率が当初の期待を下回ると見ら

れることに関して、アルゼンチンの不況と失業率の高さが2大要因だと指摘した。(14日付掲載)

メルセデス・ベンツのフィリップ・シーマー・ラテアメリカ担当社長

イヴェエコのリカルド・パリオン営業担当取締役は、3.5トンのトラック市場が2019年に4.5%、2020年には3.0%以上の成長を遂げると見込んでいる。大型トラック市場のシェアが6%と小さい水準にとどまるダフの場

合、シェアを10%に拡大する営業計画を掲げ、現時点ではオランダの本社から供給しているラテアメリカ諸国への輸出にも着手する。(14日付掲載)

この2社は、利権の確保

ト・クライン・ブラジル担当社長は、エネルギー構成の変化は温暖化ガスの排出量を削減しようという消費が後押ししている」と指摘する。(15日付掲載)

ウルグアイで処理場稼働停止

牛肉大手ミネルヴァに打撃

会社イベルドロラが、投資の前倒しを進める。約50億レアルを想定していた年内の投資を約8%、4億レアル引き上げる。同社のイグナシオ・サ

井戸の底を打ったのは2018年第4四半期(10-12月)から2019年第1四半期で、45%の落ち込みを記録した。金融機関を対象に中銀が実施している経済動向調査「フォーカス」の最新レポート(7日発表)によると、金融

情報によると、ミネルヴァ・フーズは、この2カ所の食肉処理場の稼働を停止したことになる。同社はほかにも、カラスコの食肉処理場の稼働を既に停止している。パロール紙が入手した

ウルグアイの食肉会社は過去数年、生きた牛の輸出が増加したことにより、肉牛の供給不足に悩まされている。(11日付掲載)

これらの資産は現在、およそ12万レアル/日の生産能力を持つ。ただし、買収の最終的な手続きは完了していない。(11日付掲載)

IDBインヴェストが増強策

インフラ投資を2倍に拡大へ

米州開発銀行(IDB)の民間事業を対象とする米州投資公社(IDBインヴェスト)が、インフラ分野で公共部門の投資

が不在という状況を逆手に、ブラジルに対する投資増強を狙っている。IDBインヴェストは、とりわけ、ブラジルの下水

水処理事業に注目している。年間でおおよそ15億ドル(60億レアル)をインフラ分野に融資している。この分野の主力市場であるブラジルへは

過去数年、年間3億ドル(12億レアル)前後で推移している。

計画では、2022年までに国立経済社会開発銀行(BNDES)と共同で設立した与信ファンドのB2インフラの支援を受ける形で投資を10億レアル上積みする。

「30億レアルのファンドとなり、年間おおよそ10億レアル、さらに2020年からはIDBから12億レアルを確保し、2022年までに総額

額およそ66億レアルを確保する」という。IDBインヴェストは過去数年、再生可能な発電および天然ガスを利用した発電といった、エネルギー分野への投資に注力してきた。

「現在は、成立しない市場を模索している。仮に市場が十分に投資を呼び込めるなら、例えば空

港コンセッション事業がそうだったように、そこに我々が足を踏み入れる必要はない。むしろ、港湾コンセッションや下水処理コンセッションのような、新規のコンセッション事業に我々は必要とされている。そして、物流に対しても継続していく」という。(10日付掲載)

最近になってブラジルに進出したペトロナスにとり、今回の投資は、参入段階の新たなステップとなる。

ペトロナスは数年にわたって、ブラジルへの進出を視野に入れてきたが、最初の利権を取得したのが2019年だ。

同社は4月、カンポス堆積盆地のタルタル1ガ・ヴェルデ油田とエスバダール油田の第3モジュールの利権50%を12億9千万ドルで買収

した。これらの資産は現在、およそ12万レアル/日の生産能力を持つ。ただし、買収の最終的な手続きは完了していない。(11日付掲載)

全国工業連合会(CNI)は15日、単位労働コスト(CUT)が2018年に前年比で16.1%低下したと発表した。

これによりブラジルは、CNIと提携しCUTを計測する11カ国の中で2番目に高コストの国となった。アルゼンチンが唯一、ブラジルを上回る27.1%のCUTの下落を記録した。外には、アメリカが3.9%減、日本が1.8%減と下落。反対にドイツが3.1%増を記録した。

単位労働コストが減少

世界有数の高コスト国に

これは、CNIと提携しCUTを計測する11カ国の中で2番目に高コストの国となった。アルゼンチンが唯一、ブラジルを上回る27.1%のCUTの下落を記録した。

外には、アメリカが3.9%減、日本が1.8%減と下落。反対にドイツが3.1%増を記録した。

CUTは、単一の製品を製造するのに必要となる労働コストをドル建てで指標化したもので、労働生産性と実質平均給与、為替などを判断する指標となる。

ブラジルの生産性は2018年に0.8%上昇した。労働者の平均給与が6.6%減少したこと、為替相場が10.5%のドル高レアル安になったことなどから、CUTが全体で16.1%下落した。

また、アルゼンチンでは、生産性が3.6%低下した。給与は6.9%の減少で、同国通貨は32.5%安の急激なペースで給与の減少など、同国は深刻な問題に直面している」とCNIは指摘した。(15日付掲載)

B-side 経済ニュース速報 & データベース

- ・ コピー&ペーストで報告書が作成可能な最新のビジネスニュースをいち早く入手したい
- ・ データベース化された情報を利用したい
- ・ 求めるニュースや話題を伝えてインタラクティブに情報を入手・交換したい

効率的に連携させて 効果的な利用が可能です

そんな「したい」を、B-Side Solutionsがお手伝いいたします。

お問い合わせは、サイト運営会社の B-Side Solutions Ltda. へ。

Rua Apeninos, 665 1ºand. Sala3 Paraíso - São Paulo - SP Tel: (11) 3271-5680 http://b-side.brasilforum.com / b-side@brasilforum.com

B-side からのお知らせ

龍谷大学同窓会南米支部が発足

龍谷大学経済学部1期生(昭和40年卒)でパラグアイ在住の島崎允也(しまざき・)氏が発起人となり、さる6月10日、サンパウロ市内で、パラグアイとブラジルの龍谷大学OBにより龍谷大学同窓会南米支部が発会しました。

南米支部は当面、社会学部2期生(平成5年卒)の美代賢志(みよ・けんじ)氏が世話人となり、調査・翻訳会社「B-side」の事務所を連絡先とします。OBリストへの登録を希望する方は kenji_miyohotmail.comまでメールにて連絡ください。

クリッピング調査や 翻訳もお任せください

川底に土砂たまり平地浸水

西日本豪雨の広島に類似

宮城・丸森町、専門家調査

【共同】台風19号により宮城県丸森町で発生した土砂災害の特徴が、昨年の西日本豪雨時に広島県で起きた事例と一部似ていることが、専門家の調査で22日までに分かった。記録的な大雨で複数の土砂崩れが発生し、山間部から平地に変わるあたりの川底に土砂が積もった結果、水があふれて平地で広範囲に浸水した。今後はこうした事態も想定した河川管理が求められよう。

国土技術政策総合研究所 砂防研究室の山越隆雄室長は県の要請を受けて17、18両日、丸森町内阿武隈川支流の内川流域を調べた。上流部の筆甫地区では12時間で500ミリ超の記録的な雨を観測し、中流部の山間部では土砂崩れが100力以上で発生。内川と合流する五福谷川では大量の土砂がたまり、元々あった水路はほぼ埋まっていた。

外国人児童も復興手助け

宮城・丸森、住民ら感謝

【共同】台風19号で大きな被害が出た宮城県丸森町で、外国人児童らが通った地元私立小学校が被災者から感謝状を贈った。被災者から感謝状を贈ったのは、外国人児童らとボランティア活動を通じて「困っている人」を助けたことへの感謝状だ。丸森町立丸森小学校の校長は「外国人児童らも被災者から感謝状を贈った。被災者から感謝状を贈った。被災者から感謝状を贈った。」と述べた。

皇位継承検討、先送り浮上

有識者会議、来春以降も

【共同】安定的な皇位継承策を協議するため、政府が年内に設置する方向で検討している有識者会議の先送り論が浮上していることが分かった。関係者が21日、明らかにした。野党の一部は女性・女系天皇を容認する方針を打ち出しており、政府は国民統合の象徴である天皇を巡る議論が紛糾しかねない。警戒している立皇嗣の礼の後まで先送りすれば国会や世論の批判を招きかねないとの見方も根強く、今後、調整を進める方針だ。

政府、議論紛糾を警戒

【共同】皇位継承策を巡る議論が、先送り論が浮上していることが分かった。関係者が21日、明らかにした。野党の一部は女性・女系天皇を容認する方針を打ち出しており、政府は国民統合の象徴である天皇を巡る議論が紛糾しかねない。警戒している立皇嗣の礼の後まで先送りすれば国会や世論の批判を招きかねないとの見方も根強く、今後、調整を進める方針だ。



ボランテアで災害ごみを撤去する啓明宮城小教頭のトーマス・ブローマンさん(右端)と外国人児童ら。17日、宮城県丸森町

ロシアの偽アカウント削除

F B、選挙介入防止策も

【ワシントン共同】米交流サイトのフェイスブック(F B)は21日、来年の大統領選挙前に、共和、民主両党の支持が拮抗する激戦州の住人を装い、ロシアから米国民の分断を煽るようなツイートを投稿するなどの偽アカウントを削除したと発表した。米国の対立するロシアを露骨に攻撃する偽アカウントも削除した。米国の対立するロシアを露骨に攻撃する偽アカウントも削除した。

【共同】広範囲で土砂災害や浸水被害を引き起こした台風19号の影響で、22日までの共同通信の集計で死者は13都府県、84人上った。行方不明は9人とみられる。被災地では朝から雨が降り続いたが、警察などが行方不明者の捜索に当たった。内閣府によると、3928人が避難所に身を寄せた。厚生労働省の集計では断水は4万2432戸、総務省消防庁によると住宅被害は全半壊が14都府県、一部損壊が28都府県、16都府県、床上浸水は16都府県、2万9428棟、床上浸水は21都府県、3万2981棟となっている。国土交通省によると、砂災害は20都府県で486件が確認され、堤防の決壊は7県、71河川、35カ所となっている。宮城県警は22日、台風19号で被災した同県丸森町で、介護士斎藤せつ子さん(54)の遺体が見つかったと発表した。また、丸森町で発見された別の2遺体の身元を、行方不明だった大槻利子さん(70)、大槻竹子さん(92)と確認した。

ニッケイ歌壇

上妻博彦 選

【共同】上妻博彦選。原色のパラルの浜一瞬ののきは声は怒涛に吞まる。かかみまらぐし砕き退きゆきしち文明のこころきむろ。船も家も人も車も堆き藻屑と潰え言を失う。文明の驕りの残滓はまれば気次戸の主ささびけむわつみの底心の磐根裂きし神さかまきなして津に怒りたり。しづかなるビーチの朝の突として阿鼻叫喚の地獄とぞ化す。怒涛とはいかりの波のいひにして数千海里のわた揺りつちを打ち身をひたうちて突き崩ゆる地震の水漬の骸をまへに。天地に意志なしといま誰ぞ言はむ怒涛のちの津つ浦うららに。

- 種時は田の水はねる(シロシロ) 小斎 棹子
- 伝統ある小さな句会あたたかし 夏近し古き記憶の町に來し 山本 康子
- ブラリア俳句会10月投句 藤原 よし子
- 春惜しむ遺族無言の野辺送り 前添 晶子
- ブラリア俳句を伝え急腹忌 園田 昭代
- 春惜しむ先づ消えゆく人いずこ 青砥 久子
- 焼け跡に花つ咲いて春惜しむ 田中 勝子
- 平穩に過ぎせし今日の春夕焼 若山 牧水
- 春夕焼雲を焼きつ野にしむ 荒木 卓月
- 詩心海越え根付く念慮 長谷部 蜻蛉子
- 福短歌会10月分 浜田 献
- 古靴に二生懸命噛み付いて小犬も我も同類頂か 小島 なお
- 「評」ヤレヤレヤレ」とやられた戦、大切 な子供達の前でひそかに「やれやれ」やと終わら たと本心からもらしたはず。それを(GHQ)が見のがす訳がない。占領政策が始まった。そして七〇年後の今。
- 十二月二十六日に思ふ 上妻 博彦
- 原色のパラルの浜一瞬ののきは声は怒涛に吞まる。かかみまらぐし砕き退きゆきしち文明のこころきむろ。船も家も人も車も堆き藻屑と潰え言を失う。文明の驕りの残滓はまれば気次戸の主ささびけむわつみの底心の磐根裂きし神さかまきなして津に怒りたり。しづかなるビーチの朝の突として阿鼻叫喚の地獄とぞ化す。怒涛とはいかりの波のいひにして数千海里のわた揺りつちを打ち身をひたうちて突き崩ゆる地震の水漬の骸をまへに。天地に意志なしといま誰ぞ言はむ怒涛のちの津つ浦うららに。
- 「塔」歌会記10月分 岡野 くに
- 焼きたてのハンの香りにくるまれて短歌の本を開く たのしみ 神林 義明
- あの頃はバス待ちおれば行き先を尋ねられたり話せぬめ 大森(じんじ)の薄皮ひらひら風にゆれといたい のかも蝶々のやうに 後藤 弥生
- 親戚の団案にうて気もそぞろおもいは遠きブラジル 五木田 洋子
- 鉢植えの南天の美のころがりて白き仔犬の黒髪が追 山川 知子
- 冬枯れの庭に雑草の小ばな咲き愛らしき赤に名がうかびくる 滝谷 ひろ子
- 貴重な友は詠わぬ生き字引き熊襲(くまぞ)の襲 武井 貢
- 人々をにらんでマクロの横たわる粉雪のまっすのスコの 夏笑子
- サンパウロ我にはだんだん遠くなる孫は食後にちよいと出掛けるが 藤重 昌子
- 二分遅れてバスは峠越えシンシブル咲く原に 沼 寛子
- 月光(つきかげ)にすなばの木馬息あらく空へ駆け 野口 民恵
- んと蹄かひかる 三加女
- 長々と仔犬をさへる我が家の涼しき場所をひとり占め 流千里
- あの頃の茶道のお菓子はロールパン今も残れるク リームの味
- 公園のユカリの枝裂け折れてホッカリ開けり天空へ

【共同】上妻博彦選。原色のパラルの浜一瞬ののきは声は怒涛に吞まる。かかみまらぐし砕き退きゆきしち文明のこころきむろ。船も家も人も車も堆き藻屑と潰え言を失う。文明の驕りの残滓はまれば気次戸の主ささびけむわつみの底心の磐根裂きし神さかまきなして津に怒りたり。しづかなるビーチの朝の突として阿鼻叫喚の地獄とぞ化す。怒涛とはいかりの波のいひにして数千海里のわた揺りつちを打ち身をひたうちて突き崩ゆる地震の水漬の骸をまへに。天地に意志なしといま誰ぞ言はむ怒涛のちの津つ浦うららに。

【共同】上妻博彦選。原色のパラルの浜一瞬ののきは声は怒涛に吞まる。かかみまらぐし砕き退きゆきしち文明のこころきむろ。船も家も人も車も堆き藻屑と潰え言を失う。文明の驕りの残滓はまれば気次戸の主ささびけむわつみの底心の磐根裂きし神さかまきなして津に怒りたり。しづかなるビーチの朝の突として阿鼻叫喚の地獄とぞ化す。怒涛とはいかりの波のいひにして数千海里のわた揺りつちを打ち身をひたうちて突き崩ゆる地震の水漬の骸をまへに。天地に意志なしといま誰ぞ言はむ怒涛のちの津つ浦うららに。



【共同】上妻博彦選。原色のパラルの浜一瞬ののきは声は怒涛に吞まる。かかみまらぐし砕き退きゆきしち文明のこころきむろ。船も家も人も車も堆き藻屑と潰え言を失う。文明の驕りの残滓はまれば気次戸の主ささびけむわつみの底心の磐根裂きし神さかまきなして津に怒りたり。しづかなるビーチの朝の突として阿鼻叫喚の地獄とぞ化す。怒涛とはいかりの波のいひにして数千海里のわた揺りつちを打ち身をひたうちて突き崩ゆる地震の水漬の骸をまへに。天地に意志なしといま誰ぞ言はむ怒涛のちの津つ浦うららに。

弓や太刀、古式ゆかしく

のぼり旗に装束姿の職員

儀式に荘厳さを添える

即位礼正殿の儀を彩るのは、天皇陛下が即位を宣言される皇居・宮殿の中庭に並ぶ旗のぼり旗。や回廊に立つ、古式装束に身を包んだ宮内庁職員たち。手には「威儀物」と呼ばれる弓や太刀などを持ち、儀式に荘厳さを添える意味合いがある。

即位礼で威儀物が使われるようになったのは、平安時代の文獻で確認されている。儀式を華やかにしていた中国に倣ったという説があり、後の天皇の即位でも使われてきた。

天皇、皇后両陛下が立つ高御座と御帳台が設置された「松の間」の近くには、剣や弓を携えた「威儀の者」と、太刀、弓、楯などを持った「威儀物持者」が並び、儀式で起立や敬礼の合図のために鳴らす鉦（かね）や鼓（太鼓）は、宮内庁楽部が演奏。いずれも黒色や緋色などの「束帯」という装束を身に包み、威儀の者は儀式用のよろい（肩にかけ）を、楯は絹製で、奈良時代には朝廷の儀式で使われていた。

文氏「素材国産化で成果」

輸出規制強化への対策評価

「ソウル共同」韓国の文在寅大統領は22日、国会で施政方針演説を行った。日本の輸出規制強化を受けて韓国が進めている素材や部品の国産化や輸入先多角化について「(規制強化から)むしろ(規制強化)から」意欲を込めて話した。

文氏は「国民の応援で潜在していた私たちの科学技術が伸びた」と強調した。聯合ニュースによると、文氏の金正淑夫人は21日、日本の輸出規制強化に対応する業務に当たってきた政府職員らを昼食に招き、激励した。

文氏は演説で「朝鮮半島は今、恒久的な平和に向かう最後の峠を迎えている」と指摘。「対話だけが非核化の壁を崩すことができない」と強調し、対話努力の強化を訴えた。

また、南北間の鉄道連結や経済、文化、人的交流の拡大などを挙げ、「朝鮮半島の平和と経済協力が好循環する平和経済の基盤構築に努める」と表明した。

憲法巡る文言に変更も

平成の踏襲、強く意識

後朝見の儀でも、「国民に寄り添いながら」「上皇陛下がお示しになった皇象徴としてのお姿」などと述べ、今回と同様に、上皇さまを強く意識した内容が盛り込まれた。象徴天皇制に詳しい成城大非常勤講師(日本近現代史)の瀬畑源氏は「正殿の儀のお言葉は、前の天皇のどの部分を評価し引き継ぐのかを国内外に宣言するのだから、上皇さまの国民に寄り添う姿を見習い、被災地訪問などの活動を重視していくのではないかと」も受け取られかねない。

「共同」天皇陛下が「即位礼正殿の儀」で読まれたお言葉は、上皇さまの姿勢を受け継ぐ決意を改めて表明した形となったが、「国民に寄り添いながら」など、平成の正殿の儀のお言葉にはなかった文言が並ぶ。

憲法を巡っては平成の「(順守)から」「(つと)り」と変わっており、識者からは改憲が現実味を帯びる社会情勢への配慮ではとの声も上がる。陛下は、即位後初のお言葉となった5月の即位

富士山が初冠雪

昨年より26日遅く

【共同】甲府地方気象台は22日、富士山の初冠雪を確認したと発表した。昨年より26日遅く、約40キロ離れた同気象台で、職員が午後1時ごろ目視で確認した。甲府市内は朝から雨や曇りだったが、雲の間から5分間ほどはっきりと確認できた。降雪は数日前からあったとみられるとしている。

気象庁のアメダス(地域気象観測システム)によると、標高3775メートルにある観測点では21日午後8時に氷点下4.1度まで冷え込み、22日午前4時4分、11時に氷点下0.4度まで下がった。

22日は甲府地方気象台が甲斐駒ヶ岳(山梨県)と確認できた。降雪は数日前からあったとみられるとしている。

気象庁のアメダス(地域気象観測システム)によると、標高3775メートルにある観測点では21日午後8時に氷点下4.1度まで冷え込み、22日午前4時4分、11時に氷点下0.4度まで下がった。

22日は甲府地方気象台が甲斐駒ヶ岳(山梨県)と確認できた。降雪は数日前からあったとみられるとしている。

自宅外で被災3割超

台風19号死者・不明者

【共同】東日本に記録的な大雨をもたらした台風19号で、21日まで死亡が確認された83人と行方不明者も3割超に達した。状況が不明な被害者もいるが、災害時に命を守るため、早期に安全な避難をすることの重要性が浮き彫りになった。

共同通信が各自治体の発表や取材をもとに、被災者36人が避難先で見回りを待たずに死亡したとみられる。自宅外で被災したのは3割超に達した。状況が不明な被害者もいるが、災害時に命を守るため、早期に安全な避難をすることの重要性が浮き彫りになった。

共同通信が各自治体の発表や取材をもとに、被災者36人が避難先で見回りを待たずに死亡したとみられる。自宅外で被災したのは3割超に達した。状況が不明な被害者もいるが、災害時に命を守るため、早期に安全な避難をすることの重要性が浮き彫りになった。

無我夢中で1300回

ラ・マンチャの松本白鸚

【共同】俳優松本白鸚が1969年から主演を務めるミュージカル「ラ・マンチャの男」が東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。

ミュージカル「ラ・マンチャの男」が1969年から主演を務める松本白鸚が、東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。

ミュージカル「ラ・マンチャの男」が1969年から主演を務める松本白鸚が、東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。



(160)

上野や世論の関心を得る最上の機会であり、警察組織のキャリアの道を開く上でも、DOPSの秘密警察署長であり、臣道聯盟の調査の任務を受けたカルドロー署長は精力的に働いた。

4月にDOPSの州第5警察署のヴェナンシオ・アイレス局長に任命されて以来、独自の行為、あるいは秘密組織を作って、テロ行為などの非社会的行為を行う日本人の国外追放の任務を遂行するために多忙な日々を送った。

任命を受けたその日のうちに、彼が最も信頼するオゾーリオ・ロンドン公証人を同伴させ、パラカトゥ街、96番地の臣道聯盟本部に向かった。即座に幹部たちを検挙し、秘密組織のメンバーが作成した証拠物件を押し取り調査を始めた。ひと月少しの間に調査用紙は3000枚に及び、その多くは裏表の紙もあった。そのほとんどが署長と公証人によって書かれたものだった。

この二人だから可能だったのだ。また、この二人といつも同じ保証人により、50日たらずで、臣道聯盟やその支部と関わりのある640人の証書類ができた。平均1日に20人が取り調べを受けたことになる。彼らのほとんどに通訳が必要だった。通訳には日本語の公証翻訳人、ジョゼー・サンタナ、ジョゼー・山城、また、警察所職員の通訳、マリリオ・デ・ボテリリョ・ミランダ、そして、サンパウロ在スイス公使館の職員、森田よしあがあたり

容疑者と保証人の調査を集めるほかに、法律に基づき、必要な執行処置を取らねばならなかった。署長には他の町の警察署に検挙状を発行したり、検査者をDOPSの牢屋から留置所に移動させた。ときには、アンシエッタ島の牢獄に護送するといった役目もあった。人間だから、寝たり、トイレに行ったりするものも当然だった。これらの仕事の合間に、彼は「戦後のニッポニズム」と題して部分的ではあるが、一行60文字、一枚40行の16ページに及ぶ仔細で長文の報告書を作成した。

このような多忙な日々を送りながら、取調べを始めてから3カ月のうちに、470人の日本人を起訴した。80人を国外追放、残り390人は州の社会や治安を妨げるとして、1938年5月18日の法令431号に基づき起訴した。

訴訟文のまず初めに、署長は臣道聯盟の活動についてこのように書いている。

「世界の強国、枢軸国と米国の戦争は8月15日、日出る日本の無条件降伏により終局をむかえた。この日本敗戦帝国の敗戦により、州の各方面で熱狂的で病的な国粋主義の日本臣民が大和魂という名のもとに、過激な活動を初めた。彼らは日本暦2606年から自分たちが帝臣であること、また、裕仁天皇が神である以上、母国の勝利をかたくなに信じた。

このような状況のなかで、臣道聯盟が再組織された。この秘密組織は戦争中から存在し、指導者である渡真利誠一が「系統だった組織」と書いたように、日系社会の水面下において、広範囲に影響力を広げていた」

「戦後のニッポニズム」の報告書で、すでにサンパウロ州の各地に広がる国粋主義の組織の名を挙げていたが、署長はこれら過激な国粋主義グループの扇動活動について次のように記している。

「共同」俳優松本白鸚が1969年から主演を務めるミュージカル「ラ・マンチャの男」が東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。

ミュージカル「ラ・マンチャの男」が1969年から主演を務める松本白鸚が、東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。

ミュージカル「ラ・マンチャの男」が1969年から主演を務める松本白鸚が、東京・帝国劇場の公演で通算上演1300回を迎え、特別リサイタルを上演した。

ブラジル 【日ポ両語】

目で見るとみる

日本移民の百年

Cem Anos da Imigração Japonesa no Brasil através de Fotografias

ブラジル日本移民史料館・ブラジル日本移民百年記念協会百年史編集委員会 編

日本移民 110周年に向け 日本から再入荷!

R\$100

明治41年サントス港に上陸した781人から、今や六世・130万人の広がりとなったブラジル日系人社会。多文化社会を生き抜いてきた人々の貴重な経験は、21世紀の日本人の共有財産であり、世界につながる架け橋である。

【販売・お問い合わせ】 ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340-6060
【日系書店でも販売中/郵送での注文も日系書店へ】
■太陽堂:(11)3208-6588 ■フォノマギ竹内書店:(11)3104-3399 ■高野書店:(11)3209-3313

セットで **お得** キャンペーン

『日本文化』5巻まで同時購入で **195レアルが160レアルに** **35%割引!!**

ニッケイ新聞で大好評連載中の「国際派日本人要請講座」を中心に **日本独自の文化や歴史を** **日ポ両語で紹介!**

日本文化

日本文化1	日本文化2	日本文化3	日本文化4	日本文化5
R\$35,00	R\$40,00	R\$40,00	R\$40,00	R\$40,00

ニッケイ新聞大人気シリーズ!プレゼントにも!

お問い合わせ・販売 詳しくはニッケイ新聞社編集部まで ☎(11-3340-6060)。日系書店でも販売中! 地方発送も出来ます!
■太陽堂 (11-3208-6588) ■フォノマギ竹内書店 (11-3104-3399) ■高野書店 (11-3209-3313) ■UMANTYU SHOP - SANTO ANDRE (11-4472-4532)

